
Assemblée Générale HAUT-JURA SKI 

22 octobre 2022 

17h30 
Salle Alvéoles de LA Pesse 

 
Rodolphe Bouton remercie l’USC La Pesse et les Alvéoles pour l’accueil et la préparation pot de l’amitié. 
Il remercie les élus et la presse d’être présents et les invite à s’exprimer à la fin. 
Il excuse : M. Leseur, maire de Lamoura, Antoine Delacroix, Vice-président de la communauté de communes des 
Rousses, Christian Rochet maire des Moussières, Willy Bourgeois et Frédéric Poncet pour la Région, M. Pernot, 
président du Département, les responsables de commission «Belles combes» (Kirsten De Stricker) et «alpin» 
(Emilie Nicolet), malades. 
Il indique que l’ancien maire de la Pesse, Christian David, a une pensée pour nous ce soir. 
 
 

1. Rapport moral du Président, Rodolphe Bouton (voir annexe) 
 
 

2. Rapports d'activités des commissions : 
 
Commission Nordique (Laurent Margreither) 

• (voir annexe) 
 

Commission Alpin (Emilie Nicolet) 
 

• (voir annexe) 

• Saison 2022/2023 : quelques précisions 

• groupe compétition ouvert aux «loisir» en cours d’année pour tester sans forcément avoir une 
licence «compétition» 

• stage à Noël et pendant les vacances de février 

• recherche de bénévoles pour la gestion du groupe loisir devenu important 
 
Commission Les Belles Combes (Kirsten De Stryker) 

• (voir annexe) 
 

 

3. Rapport financier de la saison 2021-2022 présenté par le trésorier, Julien Gros 
Bilan approuvé par l’assemblée 
 
et budget prévisionnel 2022/2023 
Prévisionnel approuvé par l’assemblée 
 (voir annexe : budget et prévisionnel) 
 
4. Vie du club 
Licences – Adhésion 
Nouvelle responsable : Aurélie Gros 
Présentation de la nouvelle procédure en ligne (simplification des démarches) mais pas de perte de lien avec les 
sections. Nouvelle adresse mail dédiée pour les licences. 
Poursuite des mesures de remise (pass’sport…) mais à faire avec l’ancienne formule. 
 
Badges et tenues 
Présentation des tarifs de l’année et rappel de la démarche de commande notamment pour une 1ère demande. 

 
Calendrier 2022-2023 : actions et événements 

(voir diaporama), appel à bénévoles. 
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Partenaires 

Citation et remerciement de chacun de nos partenaires (diaporama) 

 
Élection au conseil d’administration 
 

• Tiers sortant : 
- Ferréol Cannard (se représente) 
- Aline Delabbé (ne se représente pas) 
- Benoit Lorge (ne se représente pas) 

 

• Élections 
- renouvelé : Ferréol Cannard 
- Ghislaine Ponard 
- Raphaël Billet 
- Sandrine Arquin 
- Léo Raffin 
 

Démission à venir (sera actée le 8 novembre) : Rodolphe Bouton 
 

Prochain CA : le 8 novembre 
 

 
5. Questions et interventions diverses 
- Claude Mercier, maire de la Pesse, délégué au tourisme à la comcom de St-Claude, félicite nos résultats et 
l’aspect éducatif de notre club. Il rappelle que le Paris givré a commencé il y a 40 ans à La Pesse. Il est heureux 
que cette course continue avec HJS et «les belles combes». La comcom gère le territoire mais ce sont les 
associations qui le font vivre et il nous remercie pour ça. Les collectivités sont à l’écoute, elle nous reçoit mardi 
matin. Il annonce 260 000 euros de recette de badge, cela couvre le fonctionnement des pistes. Mais avec un 
fuel 1,70 euros (2 fois le prix de l’année dernière) ils ont du se résoudre à augmenter les forfaits. Le dérèglement 
climatique est un sujet qui revient mais qui reste difficile à prendre en compte, c’est une réalité à laquelle il faut 
s’adapter, mais quelles solutions ? 
- Nelly Durandot, conseillère départementale, trouve notre club très dynamique, elle est très enthousiaste d’être 
parmi nous. Elle nous a donné une petite subvention pour l’animation du territoire issue de son enveloppe, elle le 
fait avec plaisir. Notre philosophie l’enchante, la jeunesse est là, les résultats aussi. Elle félicite Rodolphe pour sa 
longévité mais comprend sa décision d’arrêter, c’est beaucoup de temps et de responsabilités. Elle aussi dit qu’il 
faut prendre en compte le dérèglement climatique, que c’est préoccupant : des questions se posent au syndicat 
mixte quant à l’avenir (les téléskis sont vieillissants par exemple donc les besoins sont à peser). L’étude d’impact 
sur le climat au SMDT indique un horizon à 2035 donc très proche ! 
- Hubert Maitre, maire de Lajoux, première participation, il est impressionné par notre dynamisme et nos 
résultats. Il souligne l’importance du lien social entre les villages et les famille, donc notre travail avec les jeunes 
le ravit. Notre philosophie lui paraît intéressante parce que la compétition n’est pas un passage obligé. Il fait 
remarquer qu’on prend les enfants très jeunes et nous en félicite. Il annonce qu’ils sont en réflexion notamment 
avec le parc pour modifier une piste ski pour ne plus passer sur la route des Forêts monts, pour rester en lisière 
et rejoindre la Sermangindre. Pour lui, c’est en bonne voie pour la saison prochaine. Il nous souhaite un bel 
hiver ! 
- M. Tissot, conseiller municipal de St-Claude, excuse M. Cottet-Emard, chargé des sports, première 
participation, il est porteur de bonne nouvelle : il annonce le soutien financier direct à 4 athlètes : Quentin Joly, 
Claire Moyse, Antoine Millet et Lisa Savoie (voté jeudi soir) 
- Les objectifs de nos jeunes : 
Antoine Millet: circuit national  aux Tuffes, coupe d’Europe aux Tuffes (1ère course internationale) et les Belles 
combes, «à la maison c’est toujours bien !» 
Quentin : une sélection en u23 aux championnats du monde 
Agathe Margreither : ovation pour sa victoire aux championnats de France de ski-roue. Elle espère se qualifier 
sur les SAMSE et veut tenter une première course internationale. 
Remerciements : Jacques Colin, responsable à l’USC La pesse. 
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Remerciements des membres du CA à Rodolphe Bouton, président démissionnaire après 10 années à la tête du 
club avec diaporama rétrospectif et cadeaux de départ. 
 
 Le président     La secrétaire 
 Rodolphe Bouton    Anne-Laure Capelli 


